

Nos habian llamado muchas cosas, entreotras extremistas y demagogos, pero eso de "amorfio" y de que no somos ni trabajadores 'ni revolucionarios....La verdad es que esto viene a volvernos locos, porque ?que hace uno en esas ocho horitas diarias que hay que aguantar con ese "encargadito" de tanmal genio y conste que no mencionamos mastrabajo que el de reglamentación. Y de lode revolucionarios....bueno, a quien esto dice le pueden pasar des cosas : la Que ten ga edad como para haber estado encuadradoen el Frente de Juventudes y como domuestra no haberlo estado nos resulta el "tipito"de café o de taberna, demasiado tranquilote

para meterse en esos jaleos, -2ª. Que tenga unos añitos mas y en este caso nos parece estar viendo su filiación política...."cualquier partido" pe ro sin extremismo de ningun color, no quiere saber nada de politica perolo gusta mucho el asunto social. Los obreros podemos estar de enhorabuena van saliendo bastantes nuevos revolucionarios en nuestra defensa.

Señor, Señor, manda un Horodes....pero matando tontos.

Hubo un tiempo en que las carteleras de cine tenian un papelito pegado,el cual decia "apta para menores" o "no apta para menores" pero digo que el cliché de la imprenta que los imprimia se perdió y claro como cues ta un gran trabajo volver a hacer uno nuevo, han decidido eliminar este en gorro y a la vez dar facilidades a los menores para que se diviertan. Des de luego hay que ver algunas personas que corazon mas tierno tienen paracon la juventud y que manga tan ancha para sus negocios. Un poco de forma

Y va de cina. Hay algunos "papás" que van a las proyecciones de pelicu las acompañados de todos sus niños a los cuales sientan en sus rodillas para que vean bien los "monos" que salen en la pantalla, pero cosa muy naturale a los des minutos los niños se han cansado de ver "monos" y de pronto so fijan on algo que tienen mucho mas cerca, la cabeza de un señor que es-

tá sentedo delento y tomandola por un ba-lon empiezan a jugar con ella y al señorel unico remodio que lo quoda es: o mar-charse de alli antes que le colmen la paciencia o volverse y lanzarle al niño y sus progenitores una "sonrisa de conejo".
Queridos papás: dejar a vuestros hijos -con sus "chachas " en vuest ra casa, pues ade mas de no ser importinentes, demos trareisque mirais por su salud, ya que toda aglomeración es antihigianica.

Industria y comercio S.A. Consigna: "Entre el honor y el dinero, lo segundo --